

Heilig!

Benjamin Elsner

Das ist mir heilig! Meist reden wir dann von Dingen, die uns besonders wichtig sind, wie dem Auto, Fahrrad, einer Sache, die uns lieb ist, aber auch Familie kann uns heilig sein.

In der Katholischen Kirche gibt es sogar Menschen; die heiliggesprochen werden. Tatsächlich kommt der Begriff aber aus der Bibel.

Gott ist heilig. Dass er diese wundervolle Welt erschaffen konnte und alles Leben darin, das macht ihn einzigartig! Und auch wenn wir, laut Bibel von ihm, nach seinem Bilde geschaffen sind, benehmen wir uns nicht sonderlich heilig!

Wir zerstören diese Welt leichtsinnig, töten einander und sind selbstsüchtig. All das trennt uns von Gott. Aber dann kam Jesus! Gott zeigte sich in ihm und machte deutlich: ich will keine Trennung. Jesu Tod und seine Auferstehung von den Toten erinnern daran, dass Gott alles Trennende beseitigt hat. Denn egal wie unheilig wir uns verhalten, wir sind ihm dennoch heilig. Das zu erkennen macht mir Mut, egal wie viel schief läuft, dran zu bleiben und meinen Teil zu einer liebevolleren und damit göttlicheren Welt zu tun.

radio m lebt von Spenden. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!

Evangelische Bank Kassel
IBAN: DE75 5206 0410 0000 4162 40
BIC: GENODEF1EK1